



Carlos J. Penín trabajó durante 16 años en el Banco Exterior de España y Argentina. En 1996 dejó el sector financiero para fundar la empresa Net64, uno de los primeros ISP en España. Con esta empresa llegaron las primeras retransmisiones de grandes torneos en Internet, como el Ciudad de Linares y otros. En 2001 fundó Ajedrez21, que pronto se convirtió en el sitio de juego de ajedrez en línea más popular en el mundo latino. Posteriormente, la parte de juego en línea de Ajedrez21 se integró en el sitio decano de Internet, el Internet Chess Club – ICC. En la actualidad, Ajedrez21 es el comercio online, líder en su segmento en el mundo latino.